

dés que le père de famille, aimant sa femme et ses enfans, n'hésitera pas à leur procurer des avantages qui lui coûteront si peu. Il est donc à espérer qu'une société ayant un but aussi utile et philanthropique, ne tardera point à se développer et à produire les fruits qu'on est en droit d'en attendre.... Nous voyons qu'il existe à Québec, une société semblable, avec un fonds de £20,000 ; et nous ne voyons point pourquoi on ne donnerait pas à celle-ci, le même encouragement et la même appréciation.

L'existence de cette société ne date que de quatre ans, et déjà, le bilan de ses affaires est des plus satisfaisants ; et nous sommes convaincus qu'il ne faut à notre société que l'occasion de se faire connaître pour la voir grandir et se développer....

Par le rapport de M. le trésorier, soumis à l'assemblée annuelle du 5 mai dernier, nous voyons ce qui suit :

Il a été reçu pour entrées et contributions, intérêts sur prêts, etc..... £799 4 11
Sur cette somme
il a été prêté
sur des sûretés
hypothécaires..£700 0 0